

L'Yonne et la Bourgogne en vedette à Paris

Le Salon international de l'agriculture de Paris a ouvert ses portes dimanche. Les Icaunais y exposent essentiellement des produits de bouche. Ce mercredi est la journée de la Bourgogne.

COMME chaque année à pareille époque, la province a envahi Paris ! La plus grande ferme de France a ouvert ses portes dimanche à la porte de Versailles, où le salon international de l'agriculture a été inauguré pour la première fois depuis 14 ans par le président de la République en personne. Pour accueillir les 650 000 visiteurs annoncés, l'Yonne a aussi fait le voyage vers Paris pour présenter ses produits caractéristiques, à savoir ses vins, son bétail, mais également son foie gras et ses andouillettes.

Sur le stand Bourgogne, dans le bâtiment 3, se trouve l'espace « l'Yonne en Bourgogne » dans

lequel sont présents tout d'abord les viticulteurs avec : Giraudon de Chitry, Thomas de Tonnerre, Emmanuel Dampy de Tonnerre, Refait Château Clos de Vaultières de Tonnerre.

Pour compléter ces nectars, on ajoutera le cidre et le ratafia de chez Charlois de Bours-en-Othe. Pourtant si l'on veut attirer les visiteurs parisiens et autres, il faut également leur proposer du « solide », d'où la présence de l'andouillette Rousselet de Chablis, la viande de cerf de Dochy à Grimault, les magrets et foies gras de Rabuat de Méré, les escargots « Croque Bourgogne » de Migennes qui viennent pour la première

fois au salon et enfin le fromage de chèvre de chez Cochon qui, grâce à son troupeau de 250 têtes, peut offrir aux visiteurs un échantillonnage complet de fromages de chèvre, frais comme secs.

Dans l'ensemble, les exposants étaient satisfaits de leur première journée de dimanche, non seulement par la quantité des visiteurs mais également des acheteurs, ce qui prouve l'intérêt des Parisiens pour les produits icaunais.

L'élevage icaunais est une nouvelle fois représenté par les Charolais élevés par la famille Cadoux et la famille Riotte. Bernard Cadoux et fils de Saint-André-en-Terre-Plaine présentent cette an-

née deux super mâles qui ont pour noms Irlandais en section 2 qui fut premier prix à Vichy en 1988, et surtout le célèbre Hermès, taureau de quatre ans, premier prix à Vichy en 1992 et qui annonçait sur la bascule la veille du concours le poids honorable de 1 503 kg.

Le salon, c'est également le moyen pour les artisans de France et d'ailleurs de présenter au public parisien leur production. Deux Auxerrois ont fait le déplacement pour l'évènement, à savoir « l'Art tissé » de la place Saint-Nicolas, créateur de vêtements haut de gamme, et « l'Aubier » de l'avenue Jean-Jaurès fabricant de

littérie.

Le salon continue avec chaque jour des animations icaunaises. Aujourd'hui mercredi, c'est traditionnellement la journée de la Bourgogne ; jeudi, sur le stand régional, bâtiment 3, animations pour les restaurateurs et professionnels de bouche, et enfin, vendredi, sur l'espace animation du hall 3, à partir de 14 heures, animation « Produits et terroir de l'Yonne ».

Auparavant, vendredi matin dès 8 heures, deux jeunes futurs agriculteurs qui font leurs études au lycée agricole de La Brosse, à Venoy, vont participer au concours des jugements d'animaux par les

jeunes. Il s'agit de Ab Deloihad Jabafi (Cravant, âgé de 17 ans et demi, qui concourra pour le trophée du meilleur pointeur, avec en première option la race prim'holstein et en seconde option la race charolaise.

Quant à son collègue de collège Pierre Normand (Neuvy-Sautour, âgé de 18 ans et demi), il concourra pour le même trophée avec les mêmes options mais tentera le trophée de meilleur de race pour la race prim'holstein. Il a donc déjà participé, lundi, où s'il n'a pas terminé à une très bonne place (62°/64°). Cependant, les deux derniers sont très loin derrière lui.

Nicole et Bernard LEBOURG.



Le stand d'Olivier Refait (château Vaultières, à Tonnerre) qui a réussi une belle performance.

Le taureau Hermès de chez Cadoux (Avallonnais) a décroché une belle deuxième place au concours charolais. (Photos APL.)

